

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	10.07.2017

Sachstand der Spiel- und Sportmaßnahmen im Rahmen des Grüngürtel: Impulses

Die Fraktion Die Linke der BV Ehrenfeld hat die Anfrage AN/0698/2017 gestellt, die wie folgt beantwortet wird:

1. Wie ist der Sachstand zur Umsetzung eines Bolzplatzes in Bocklemünd?
2. Wie ist der Sachstand zur Umsetzung neuer Bolzplätze nördlich bestehender Sportflächen am Sportzentrum Hugo-Eckener-Straße?
3. Wie ist der Sachstand zur Umsetzung neuer Sport- und Jugendspielflächen nördlich des Westfriedhofes?
4. Wie ist der Sachstand zur Umsetzung eines neuen Bolzplatzes am Goldammerweg?

zu 1.:

Das Amt für Kinder, Jugend und Familie plant auf dem vorhandenen Spielplatzgrundstück Michelsweg (Nord) in Bocklemünd/Mengenich einen Bolzplatz mit Streetballangebot. Eine Baugenehmigung wurde beantragt. Das Verfahren ist noch nicht abgeschlossen.

zu 2. und 3.:

Es besteht in Bocklemünd/Mengenich ein Flächenfehlbedarf für Spiel- und Sportmöglichkeiten von über 12.000 qm. Weitere Angebote für Kinder und Jugendliche im sportlichen Bereich sind sinnvoll. Beide im Konzept Grüngürtel Impuls Köln ausgewiesenen Flächen sind als Spiel- und Sportflächen mit hoher Priorität und einem mittelfristigen Umsetzungshorizont ausgewiesen. Beide Flächen sind in städtischem Grundbesitz.

zu 4.:

Mit der Planung eines neuen Bolzplatzes in Vogelsang ist begonnen worden.